

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno presenta a Policías Locales el proyecto “Escuelas Seguras” y la implementación del Registro de Policías de Navarra

El Servicio de Desarrollo de Políticas de Seguridad se ha reunido en San Adrián con jefes de Policías Locales de Navarra

Viernes, 16 de noviembre de 2018

El Gobierno de Navarra ha presentado a responsables de Policías Locales el proyecto de Educación Vial “Escuelas Seguras” y la implementación del Registro de Policías de Navarra, entre otros temas tratados este mediodía en reunión celebrada en el Ayuntamiento de San Adrián.

Toño García Malumbres, director del servicio de Desarrollo de las Políticas de Seguridad, encabezó la delegación promovida por la Dirección General de Interior, adscrita al Departamento de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia del que es responsable María José Beaumont.

A la cita acudieron los jefes de 16 de las 19 Policías Locales, en concreto los de Ansoáin / Antsoain, Barañáin / Barañain, Burlada / Burlata, Castejón, Cintruénigo, Corella, Estella-Lizarrá, Noáin / Noain-Valle de Elorz, Pamplona / Iruña, Peralta / Azkoién, San Adrián, Sangüesa / Zangoza, Tafalla, Tudela, Valle de Egüés / Eguesibar y Villava / Atarrabia. No pudieron estar presentes los responsables policiales de Alsasua / Altsasu, Berriozar y Zizur Mayor / Zizur Nagusia.

Eugenio Vila, jefe de la sección de Tráfico y Seguridad Vial, presentó el proyecto “Escuelas Seguras”, realizado en colaboración con el Departamento de Educación, con el objeto de implantar acciones formativas en materia de educación vial en todos aquellos centros escolares que se hayan unido a la red y establecer rutas seguras en el camino de los escolares a sus centros.

Igualmente, informó sobre la nueva realidad existente en Pamplona y su comarca con los vehículos de movilidad personal (patinete eléctrico, monociclos, hoverboard, etc.), cuyo uso es cada vez mayor. De hecho, Pamplona y Barañáin están preparando ordenanzas al respecto y la



Policías locales y autoridades que han acudido a la presentación del proyecto.

puesta en común ayuda a coordinar estos trabajos.

Por su parte, Alfredo Ondarra, jefe de la sección de Coordinación de Seguridad, informó sobre la inmediata implementación del Registro de Policías de Navarra. Permitirá el acceso vía web para cada responsable policial a los datos oficiales de Policía Foral y Policías Locales.

Asimismo, se revisó el funcionamiento de los diversos convenios firmados entre el Gobierno de Navarra y todos los Ayuntamientos con Policía Local en materia de datos de interés policial volcados en el sistema de información policial.

Por su parte, Haimar Pérez Lambarri, de Policía Foral, ha presentado en la reunión de trabajo la unidad de Delitos contra la seguridad vial que permite localizar vehículos sustraídos o que no cumplan los requisitos legales, como no haber pasado la ITV o conductores sin permisos o sin puntos.

Innovación tecnológica

El encuentro ha permitido presentar a los asistentes proyectos innovadores en materia de dispositivos móviles capaces de reconocer matrículas de forma inmediata, que permitirán en breve la posibilidad de enfocar la matrícula del vehículo, tanto en movimiento como estacionado, sin introducir ningún dato ni pulsar ningún botón, y que el dispositivo informe con un sonido característico de la captura de ésta. A partir de ahí, el propio dispositivo proporciona información obtenida de la Dirección General de Tráfico o de cualquier base de datos a la que tenga acceso la Policía Local bajo solicitud para integrarlo.

Para finalizar, el Servicio de Desarrollo de Políticas de Seguridad ha hecho entrega a todas las policías locales asistentes, de kits de pruebas salivales de control de drogas.